

# “No ha variado—dice González Puente—la actitud de F. Castro”

Hablando para el DIARIO sobre los siete puntos propuestos por el líder Fidel Castro para una fórmula de solución nacional, el senador progresista “Pepín” González Puente declara:

“La actitud de Fidel Castro no ha variado; es la misma, expresada ahora en su entrevista para el periódico “Alerta” con el periodista Benjamín de la Vega”.

A lo que agregó el senador González Puente:

“El gobierno ha ofrecido al país su plan electoral en dos tiempos, ofreciendo comicios parciales en 1957 y elecciones generales en 1958”.

Sobre los argumentos que esgrime Fidel Castro para que el “Movimiento 26 de Julio” deponga su actitud, el senador oriental expone:

“Nadie más generoso que el Presidente Batista, y la mejor prueba lo es el propio Fidel. Pero se puede insistir en lo que históricamente fué un error. Los cojurados del 3 de abril, gozarán seguramente de una amnistía, en momento en que todo el país disponga a dirimir el problema cubano, por medio de las urnas”.

“Fidel Castro hace su definición de repulsa al tirano Rafael Leónidas Trujillo, pero la condiciona; y en este chocar de Trujillo y Cuba y Cuba y Trujillo no puede, no debe haber condiciones para los que realmente sentimos el orgullo de ser cubanos”.